



**Zedillo responde a AMLO**  
“Soy liberal decimonónico  
y ya no tengo nada de *neo*”

FERNANDA MURILLO · PAG. 10

## “Soy liberal del siglo XIX sin nada de *neo*”: Zedillo

FERNANDA MURILLO  
CIUDAD DE MÉXICO

Ernesto Zedillo respondió al presidente Andrés Manuel López Obrador que no se siente aludido cuando lo llama “neoliberal” y pidió ser “más reflexivo” cuando se habla de política económica.

“Cada vez que algún político, que no entiende algunas cosas, quiere insultar a alguien, le dice *neoliberal*; a mí no me trae (alude), porque desde niño me declaré liberal.

“Soy un liberal decimonónico, clásico, tradicional, desgraciadamente, ya no tengo nada de *neo*”, comentó el ex presidente durante su participación en el Actinver Day celebrado en la Hacienda de los Morales, en CDMx.

“Por ejemplo, en la actualidad la economía de mercado o el capitalismo o el neoliberalismo, que todavía nadie ha explicado, es un término muy popular”, agregó.

Señaló que si uno piensa en lo que está pasando con una perspectiva histórica de 200 o 30 años, “pues tenemos que decir que en realidad el mundo está progresando”.

Sin embargo, comentó que “con ese progreso también están surgiendo nuevos retos y se han encontrado fracasos, fracasos muy serios”, resaltó.

“Hay que buscar algo distinto, algo muy distinto; a mí me parece que sobre un tema como este se debe ser considerablemente más reflexivo”.

### Reto de AMLO

En su conferencia matutina del martes, López Obrador retó a Zedillo a responder preguntas sobre decisiones que tomó cuando fue Presidente.

El tabasqueño dijo que en sexenios pasados fue bastante el atraso que sufrió el país por los gobiernos neoliberales.

“¿Por qué convirtió las deudas privadas de unos cuantos en deuda pública? Lo traen de expositor, como Aznar de España, todo este bloque conservador, ¡que conteste eso!”.

Señaló que quien fue presidente de 1994 a 2000 debe aclarar el Fobaproa y dijo que Zedillo debe responder también por qué envió al Congreso una reforma de pensiones que afectó a los trabajadores y no incrementó el salario mínimo.

“¿Por qué lo hizo? ¿No sabía lo que significaba esa reforma a las pensiones? ¿Hicieron mal el cálculo? Otra pregunta es por qué en su gobierno no aumentó el salario mínimo”. ■